
KTM Becker stellte fest, dass die Vorlage im Wesentlichen dem Bürgerantrag 
entspreche. Abstimmungsbedarf werde noch bei den Wegeführungen über die 
Brücken gesehen. 
 
KTM Tendler dankte Herrn Dr. Lorscheid für den gut ausgearbeiteten Bürgerantrag 
und unterstrich das Anliegen. 
 
KTM Krauß schloss sich seinem Vorredner an. 
 
Der Ausschuss für Planung und Verkehr fasste sodann folgenden Beschluss: 
 
 


